

Fecha: 06-07-2024 Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo Tipo: Noticia general

Título: Linares: a 3 grados bajo cero llegó temperatura mínima y advierten

Pág.: 11 Cm2: 161,7 VPE: \$323.490

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

Linares: a 3 grados bajo cero llegó temperatura mínima y advierten precaución al conducir

A 3 grados bajo cero llegó ayer la temperatura mínima en la comuna de Linares, pasadas las 07:00 horas.

Las heladas son de cuidado y equipos de emergencia llaman a tomar precaución al conducir.

La Región del Maule estaba en Alerta Temprana Preventiva hasta que las condiciones así lo ameritaran.

Como las heladas continuarán este fin de semana en la zona centro sur del país, se recomendó a la comunidad notificar a las policías, municipio o Delegación Provincial, si ve a personas en situación de calle en riesgo por las condiciones climáticas.

